

# *Miguel Diaz-Canel souligne l'esprit de coopération de Cuba en matière de tourisme*

---



La Havane, 4 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a salué la croissance du secteur touristique dans notre pays, à l'ouverture de la 30e réunion de la Commission régionale du tourisme pour les Amériques.

Devant les représentants de 26 pays de la région, dont 15 ministres du Tourisme, Miguel Diaz-Canel a souligné que le développement du secteur touristique à Cuba n'est pas conçu pour la concurrence déloyale avec nos pays voisins mais pour consolider les liens de coopération et de complémentarité.

Cette réunion régionale a lieu parallèlement à la 36e Foire internationale du Tourisme ouverte dans l'enceinte des forteresses du Morro et de la Cabaña, dans notre capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92447-miguel-diaz-canel-souligne-lesprit-de-cooperation-de-cuba-en-matiere-de-tourisme>



**Radio Habana Cuba**